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Mesdames, messieurs les délégués (ées) 

 

Nous n’allons pas refaire l’historique complet des diverses interventions tant à la 

Sommitale que dans les conseils d’administrations des IRP et des IRC du groupe des 

administrateurs Cgt, concernant le rapprochement avec un autre groupe et tout 

particulièrement avec AG2R. 

 

Toutefois, il nous paraît opportun de rappeler un élément essentiel dans la construction du 

rapprochement des groupes AG2R et RÉUNICA. 

 

En effet nous vous avions fait part de nos craintes sur le personnel, et d’ailleurs nous 

avions porté à votre connaissance que nous ne souhaitions pas être à l’initiative de plan 

sociaux. 
 

Bien sûr, nous espérons qu’une telle situation n’aura pas lieu, toutefois dans le contexte 

économique actuel ou le MEDEF s’attaque de plein fouet à détricoter tout ce qui a été mis 

en place par le Conseil National de la Résistance y compris notre système de protection 

sociale, nous avons quelques inquiétudes  notamment sur la négociation en cours dans le 

cadre du statut unique. 
 

Mesdames, messieurs est- il nécessaire pour atteindre la « taille critique» qui nous a été si 

souvent vantée de sacrifier le statut des salariés. 

 
Nous demandons que soient pris en compte les demandes des Organisations syndicales  

du groupe RÉUNICA, nous vous rappelons que c’est aussi cela qui nous différencie des 

sociétés d’Assurance. 

 
 

Les administrateurs CGT groupe RÉUNICA 

 
 
 
 


